
第一例会・クラブ総会
「会長あいさつ」
　第74代会長となった田中達彦です。これより１年間、よろしくお願いいたします。今回、役員あるいは委
員長などの役職をお引き受けいただいたこと、またクラブ奉仕委員会などで既に様々な準備をして下さって
いる多くの会員の皆さんに心から御礼申し上げます。また、私のスポンサーである野々村政昭さんと長谷川
憲治さんの両パストガバナーには改めて御礼申し上げ、引続きご指導いただきたいと思います。
　今日大変うれしいのは、山澤進さんが娘さんでロータリアンである上畑日登美さんと一緒に出席されてい
ることです。2010年に私が30数年ぶりに山形に帰って来た時、最初にロータリーに入れとアドバイスして下
さったのが山澤さんでした。「ロータリーとかライオンズとか色々誘いがあると思うが、山形ロータリークラ
ブに入りなさい。そうすればそこに最高の仲間になってくれる人たちが必ず待っている。」と教えて下さった
ことをあらためて思い出します。
　私の相棒として、飛び切り若手の與田貴博さんに幹事をお願いしました。また山澤廣さんと船橋吾一さん
には副幹事としてサポートしてもらうこととなります。與田さんには１年以上前に声をかけ、これまで色々一
緒に準備してきましたが、彼を幹事に選んで本当によかったと心から感じています。山形クラブの良き伝統は、
あまり肩ひじ張らず、難しい話をせず、なごやかで楽しく、ただやるべきことはきっちりやることだと思って
います。私も含め会長と若い幹事・若い委員長、色 と々ご迷惑をおかけすることもあるかと思いますが、１
年間どうぞよろしくお願い致します。
　それから、ロータリーは私たち会員だけでは活動できません。ロータリー事務局の海沼さん、例会場のパー
トナーである山形グランドホテルの伊藤さんはじめスタッフの皆さん、よろしくお願いします。山形が最も大
切にしなくてはならない三つの料亭（あげつま 亀松閣 四山楼）と山形芸妓連の皆さん、今年もお世話にな
ります。こうしたたくさんの方たちと一緒に、楽しい１年にできればとの思いを込めて私の挨拶と致します。
よろしくお願いします。

■ 点鐘／12：30　  ■ 例会場／山形グランドホテル：サンリヴァ　  ■ 出席報告／65名（会員数 85名）

国際奉仕委員会　蜂屋 恵弘 委員長
RCの奉仕部門の一つ国際奉仕は「奉仕の理念で結ばれた職業人が、事業と専門職務に携わる人の世界的ネットワー
クを通じて、国際間の理解と親善と平和を推進する」という理念のもとロータリー財団委員会・米山奨学会委員会と
連携し、ロータリアン一人一人の奉仕活動の実践により、世界平和の実現に寄与する活動を行って行きたいと思ってい
ます。会員の皆様からのご協力をよろしくお願い申し上げます。

社会奉仕委員会　阿部 龍太 委員長
本年度社会奉仕委員長を拝命致しました阿部で
す。今年一年間よろしくお願い致します。社会奉
仕活動はロータリー活動の根幹として永い間その
中心として継続されてきました。本年度田中会長
のもとクラブと地区の連携を図りながら齊藤社

会奉仕委員長、中村環境保全委員長、五十嵐ニコニコ委員長は
じめ各委員の力を結集して当クラブの活力となる事業を展開して
参りたいと思います。皆様のご支援、ご協力をお願い申し上げます。

クラブ奉仕委員会　髙橋 勝幸 委員長
本年度、クラブ奉仕委員長を務めさせて頂きま
す髙橋勝幸です。フレッシュな長谷川吉之介委
員長と近藤英雄委員長擁する親睦活動委員会と
会報委員会はじめ九つの委員会でクラブの運営
を担います。田中会長のクラブ運営方針に則り、

会員の皆様が楽しく和やかに参加できるクラブになります様、委
員会メンバー一丸となり進めて参ります。１年間どうぞ宜しくお願
い申し上げます。（コメントを林雑誌委員長が代読）

職業奉仕委員会　鈴木 重幸 委員長
今年度職業奉仕委員長を拝命しました鈴木です。
一年間よろしくお願いいたします。職業奉仕は、
職業を通して世のため・人のために尽くすと共に、
社会への奉仕の実践を通して自らを成長させる
事を理念として、職業情報委員会の千歳委員長・

公共イメージ推進委員会の伊藤委員長と共に地域の活性化・人づ
くりに寄与する活動を行ってまいります。今年一年皆様からのご
支援・ご協力の程よろしくお願いいたします。

青少年奉仕委員会　髙橋 修 委員長
本年度、青少年奉仕委員長を拝命しました髙橋
修でございます。「ディスカバー山形 オンリー山
形」田中年度のテーマの下、松澤インターアクト
委員長、板垣ローターアクト委員長、沼澤青少
年委員長をはじめ、委員の皆さんと共に、山形

クラブらしい活動を行います。また、来年山形で開催される全国
ローターアクト研修会、RI日本青少年交流研修会で勉強して参り
ます。皆さん、一年間よろしくお願い致します。

【第3482回】2023年7月5日（水）

山澤進会員と田中会長

「年度方針発表」
　山形ロータリークラブには70余年の「歴史と伝統」があります。クラブを取り巻く環境が大きく変化する中、
これを次世代にどうつないでいくかが私たちの大きな責務であり、2022-2023年度に「伝統とは革新の連続で
ある」というテーマが提起されました。今年度はそれを一歩進め具体化する年度だと思います。
そこで、クラブテーマとして、「ディスカバー山形 オンリー山形」を掲げたいと思います。

【ディスカバー山形】
　「山形」及び「山形クラブ」を様々な視点で見つめ直し、その強みや価値を再発見すること

【オンリー山形】
　山形にしかないコンテンツ、山形クラブにしかできないオリジナリティを見つけること



ニコニコ情報

編集後記

本年度、会報委員会委員長を務めさせていただきます近藤英
雄です。この歴史と伝統のある山形ロータリークラブの例会
や事業をしっかりとお伝えできるよう委員会メンバー一丸と
なって会報づくりに務めて参ります。一年間どうぞよろしく
お願いいたします。 （担当／近藤英雄）

ソングリーダー　金山 知裕 会員

● 五十嵐慶三 さん
嬉しい情報、楽しい話題、どんな些細な内容でも、思わずニッコリ、
プスッと笑い転げる非日常の瞬間を、お互いに共有しながら一年間ご
一緒に楽しめたらイイなあと思っております。一年間、委員の濱井國
雄さん共々どうぞ宜しくお願い申し上げます。

● 山澤　　廣 さん
５月25日の株主総会後の取締役会で株式会社ヤマザワの代表取締役会
長に就任しました。社業発展の為にがんばってまいります。今後もよ
ろしくお願いします。

● 工藤　和夫 さん
令和５年６月19日に、（一社）全国木造住宅機械プレカット協会の理事
会で、会長に選出されました。２年間、会長を務めます。

● 和田　宏司 さん・安谷　　誠 さん
今年１年SAAでお世話になります。宜しくお願いします。

● 鈴木　重幸 さん
職業奉仕委員長の鈴木です。職業奉仕委員会は職業情報委員会の千歳
委員長、公共イメージ推進委員会の伊藤委員長と連携しまして１年間
がんばりますので、皆様からのご協力の程よろしくお願いいたします。

● 髙橋　　修 さん
松澤インターアクト委員長、板垣ローターアクト委員長、沼澤青少年
委員長共々各委員の皆さんと一緒にしっかり活動致します。皆さんよ
ろしくお願い致します。

● 阿部　龍太 さん
本年度、社会奉仕委員会の大委員長を拝命致しました。田中会長、與
田幹事のご指導のもと齊藤社会奉仕委員長、中村環境保全委員長、
五十嵐ニコニコ委員長のお力をお借りしながら、精一杯務めてまいり
たいと思います。１年間よろしくお願い致します。

● 林　　政俊 さん
今年度2800地区第５グループAのガバナー補佐に就任しました。ご協
力よろしくお願い致します。

● 富岡善一郎 さん
2023～2024年度（田中・與田年度）、田中会長、與田幹事の良きスター
トを願います。

● 桂木　宣均 さん
田中年度がすばらしい一年になりますことをお祈り申し上げます。

● 田中　達彦 さん・與田　貴博 さん
会長・幹事のデビューとなります。一年間、どうぞよろしくお願い致
します。

新会員　笠原　康弘 さん
農林中央金庫 山形支店 支店長

スポンサー：長谷川憲治さん／伊藤吉明さん

ニコニコ委員長　五十嵐 慶三 会員

幹事　與田 貴博 会員 SAA　和田 宏司 会員 第５グループガバナー補佐
林 政俊 会員


